

Marie-Louise **Annen-Rochat**, à Tolochenaz ;
Pierre-Alain et Josette **Annen-Champendal**, à Ecublens, leurs enfants
et petits-enfants :

Sandra et David, leurs enfants Ilona et Kevan,
Véronique et Olivier ;

Claudine et Alain **Rolle-Annen**, à Lonay, leurs enfants et leur petit-fils :
Alexandre et Analia,

Séverine et Xavier, leur fils Kevin ;

Claire-Lise et Heinz **Schneeberger-Annen**, à Morges ;

Marcel et Louissette **Annen-Ponti**, au Tessin, et famille ;

Nadine **Neuenschwander-Annen**, à Ballens, et famille ;

Georges et Bernadette **Annen-Felli**, à Bussigny, et famille ;

Janine **Annen** et Pierre, à St-Prex ;

Odette et André **Pouly-Annen**, à Epalinges, et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Raymond ANNEN

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa,
frère, beau-frère, oncle, cousin, parent et ami, enlevé subitement à leur
tendre affection, le 21 février 2016, dans sa 85^e année.

Culte à l'église de Tolochenaz, le jeudi 25 février, à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Raymond repose à la Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille :

Pierre-Alain Annen, chemin de la Forêt 22, 1024 **Ecublens**.

*Je voulais mourir debout, dans un champ, au soleil,
Non dans un lit aux draps froissés, à l'ombre close des volets,
Par où ne vient plus une abeille.*

Jean Ferrat

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.